
Vins Tranquilles Still Wine

Encore plus aérienne et spectaculaire dans sa version 150 cl, ALTO défie les conventions et assume ses superlatifs avec une assurance renouvelée. Cette 
silhouette distinctive et ultra-pointue emprunte à la fois au style flûte et bourgogne pour créer une allure hybride et unique.  MYSTICAL PYRAMID : ce design 
géométrique tridimensionnel rehausse le fond de la bouteille, réinventant la piqûre classique pour donner vie à une pyramide contemporaine fascinante.

Even more airy and spectacular in its 150 cl version, ALTO defies conventions and confidently embraces its superlatives with renewed assurance. This 
distinctive, ultra-sharp silhouette draws from both flute and Burgundy styles to create a unique, hybrid allure. MYSTICAL PYRAMID: This three-dimensional 
geometric design enhances the base of the bottle, reinventing the classic punt to bring a fascinating contemporary pyramid to life.

ALTO MYSTICAL  
PYRAMID 150 CL
PREMIUM +



Les éléments techniques figurant sur ce document n’ont pas de caractère contractuel, ils sont communiqués à titre indicatif.
The technical elements contained in this document are for guidance only, and do not form part of the product specification.
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372 kg

1,73 m

150 cl 50.73 oz

7475

Plate FA Vinolok

1050 g 37.04 oz

390 mm 15.35 in

110,3 mm 4.34 in

117,3 mm 4.62 in

18,5 mm 0.73 in

92 mm 3.62 in

Standard

26 mm 1.02 in

 Extra Blanc
Extra White Flint

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity
 
Référence Reference
 
Bague Finish
 
Poids Weight
 
Hauteur totale Overall height
 
Diamètre Epaule Shoulder diameter
 
Diamètre pied Base diameter
 
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter
 
Niveau de remplissage Fill height
 
Choix qualitatif Quality
 
Profondeur piqûre Punt height
 
Teinte Glass color 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nombre d'articles par couche Bottles per layer
 
Nombre de couches Number of layers
 
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet
 
Poids total palette Pallet gross weight
 
Hauteur totale Overall height 

EMBALLAGE PACKING

Ø 18,5

Ø 27,5

Ø 110,3

Ø 117,3
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Niv. 150cl ± 1,5 cl à 20°C
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